

# SANT JORDI

El Consell de Formentera, a través del área de Cultura y Educación, ha presentado hoy las actividades de la Fiesta de Sant Jordi 2021. La consellera responsable del área, Susana Labrador ha celebrado que “este año podemos de nuevo volver a ofrecer un gran abanico de actividades para niños, jóvenes y público adulto que acerque el mundo de las letras y la cultura a nuestros residentes”.

## Día del Libro

Durante la mañana del Día de Sant Jordi, el **viernes 23 de abril**, habrá puestos de libros en la plaza de la Constitución de Sant Francesc. El escritor Vicent Ferrer Mayans firmará su libro *Carnatge l'últim Nibelung*

. Escrita entre 2003 y 2006 y recientemente publicada por Lleonard Montaner, esta obra dramática articula su argumento en torno a una confluencia de tramas relacionadas con la violencia de una guerra contemporánea.

Paralelamente el 23 de abril saldrá a la venta el segundo número de la nueva era del fanzine formenterense *ADN*. Sale a la calle un nuevo ejemplar, con los guionistas, dibujantes y creadores de siempre y con nuevas incorporaciones, para seguir haciendo realidad este proyecto de plataforma de expresión del talento de nuestras islas y de los que le aman.

Vicent Ferrer (coordinador del proyecto) y Miquel Costa, de Espai\_F (productora de la revista), presentarán el fanzine a los lectores el mismo 23 de abril, en el marco de las celebraciones de Sant Jordi 2021 en la plaza de la Constitución de Sant Francesc.

## Actividades infantiles y juveniles

Las actividades para los niños y jóvenes comenzarán el **viernes 23 de abril** a las 17.00 h con el cuentacuentos

### ***a veritable història del drac i la rosa***

a cargo de Eva Lluch. Conoceremos los orígenes de la leyenda de Sant Jordi. Hace miles de años, las mujeres y hombres de la prehistoria, explicaban la leyenda de una diosa que venía del mar y que había creado la vida en la tierra. Era muy poderosa. Pero los tiempos cambiaron y la historia se fue explicando diferente, hasta el punto que consideraron la fuerza de la diosa como un mal que había que combatir. La convirtieron en una serpiente o en un dragón, y se

creó la figura del dios/héroe que la mataba. Pero la fuerza de la diosa seguía siendo tan grande que, incluso, en un cuento que no era el suyo, cuando la mataban, con su sangre nos regaló una rosa.

El espectáculo tendrá lugar en el patio del Centre Tur “Gabrielet” y con reserva previa de entrada antes del 22 de abril a las 10.00 h enviando un correo electrónico a [reserves@conselldeformentera.cat](mailto:reserves@conselldeformentera.cat)

El mismo día 23, en el

### **Casal de Joves**

tendrán lugar diferentes

### **talleres de Sant Jordi**

, a partir de las 17.00 h.

**Sábado 24 de abril** los más pequeños podrán disfrutar del espectáculo de clown y magia **Utopía** de

la compañía

### **Clownómadas**

. El espectáculo narra la historia de un payaso que lleva muchos años viajando por el mundo, buscando la parte más mágica de cada cosa que le rodea. Un espectáculo de clown, multidisciplinar, en el que disfrutaremos de música en directo, magia, malabares, ilusionismo, y como plato fuerte e innovador, la manipulación de humo. Tiene una duración de 50 minutos.

Este espectáculo familiar recomendado para todos los públicos que se podrá ver el sábado 24 de abril en la Sala de Cultura-Cinema a las 18.00 h con reserva previa de entrada a través de la web [www.entradesformentera.cat](http://www.entradesformentera.cat) . Las reservas se podrán hacer a partir de hoy viernes 16 de abril.

### **Conciertos**

El **sábado 17 de abril**, podremos disfrutar del concierto y el retorno a Formentera de **Pau Riba**, en conmemoración al disco

*Jo, la Donya i el gripau*

, registrado en la isla hace 50 años. Hace más de una década que Pau Riba no pisa los escenarios de la isla que vio nacer el disco. De la mano del Barnasants vuelve con un concierto antológico que repasa el universo poético que nace a su alrededor y las canciones de su repertorio, todo repescando sapos y reconciliación con la naturaleza en estos tiempos de pandemia. Un concierto que se engloba dentro del proyecto cultural Barnasants y que tendrá lugar a las 20.00 h en la Sala de Cultura-Cinema. Las entradas ya han sido agotadas.

El **domingo 25 de abril**, el trío isleño **Imaràntia** presenta un segundo disco, inspirado en Formentera, con temas que buscan llegar al corazón de la gente sin perder la esencia. La fundadora del conjunto 4 de Copes, Maria José Cardona, formó hace unos años el dúo Imaràntia con el productor y músico Miquel Brunet para grabar un disco homónimo, editado por Onda Ediciones en 2013. El violinista y percusionista Eduard Riera ha unido ahora a unos directos que tienen la voluntad de difundir el alma isleña. El concierto tendrá lugar a las 20.00 h en la Sala de Cultura-Cinema con reserva previa de entrada a través de la web [www.entradesformentera.cat](http://www.entradesformentera.cat) . Las reservas se podrán hacer a partir de hoy viernes 16 de abril.

### **Exposición**

Como cada año, desde el viernes 23 de abril y hasta el martes 27 (domingo cerrado) en el Centre Antoni Tur “Gabrielet” se podrá ver **la exposición de la XXI edición del Concurso de Puntos de Libro Antoni Tur “Gabrielet”** . El horario será de 10.00 h a 13.00 h y de 17.00 h a 19.00 h.

### **Presentaciones de libros**

El viernes 30 de abril tendrá lugar la presentación del libro ***Planeta tigre***, de Eva Tur. La presentación tendrá lugar a las 20.00 h en el Centre Antoni Tur “Gabrielet” y es un acto organizado por la Obra Cultural Balear de Formentera.

**16 de abril de 2021**

**Àrea de Comunicació**

**Consell de Formentera**